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第 38回 定 期 籍 会 の 占 知 ら せ

第 38回定期総会を下記の通り開催しますので、お知らせ

します。時節柄ご多忙のことと思いますが、是非出席して

お互いの自治会をよりよくしていくために意見交換をしまし

ょう。なお、都合がつかない場合は、委任状の提出をおねが

いします。

記

日時 :平成 25年 4月 21日 (日 ) 午 前 lo時 3 0分～

※時間はこれまでと変わります !

場所 :浦添グリーンハイツ公民館

議題 :○平成 24年度事業報告 。決算報告・監査報告について

○平成 25年度事業計画 (案 )。 予算 (案)について

※総会終了後は引き続き懇親会をもちますので、どなたもご参

加 ください。

※委任状の提出について

○委任状は4月 14日 (日 )ま でに各班長へ提出して下さい。

○やむを得ず総会当日 (4月 21日 )に提出される方は、年

してください。

福祉支援会議

モ手fb事業〈白治会 f31れあい相譲室〉を開設しをした f

～こた0相譲でもお聴とし書す。お気軽にどう哲～

昨年 9月 から開設準備を進めてきた『自治会ふれあい相談室』の

開所式を、4月 1日 (月 )、 年前10時から当公民館玄関先で行いま
した。市社協から我都政義副会長をはじめ、10名 の方のご参列を

賜り、当自治会からは会長以下10名の関係者が参加して、小さい

ながらも大きく出発式を行いました。
市社協では、これまでも暮らしのお困りごと相談を受けて、いろ

いろな福祉サービスを提供していますが、もつときめ細かなサービ

スを行うためには、地域ごとに住民から近い所で相談室を設けて対

応していくことによつて、より充実したサービスと地域福祉の向上

を図りたいという政策のもと、市内40カ 所の自治会に対し、この

事業 (活動)の受入れ希望団体を募っていました。
当自治会も希望したところ、市社協の認定を頂き、この度の『ふ

れあい相談室』開設の連びとなりました。公民館玄関の壁に、『ふれ

あい相談室』の小さな看板が掲示されています。

開設式には、琉球新報が取材にこられ、4月 4日 の新聞に記事が掲載

されました。なお、本件に関する2回 目の広報チラシを自治会通信と

一緒に配布しますので、ご覧ください。

相談日:毎月第 3月 曜日の年前10時から11時 30分まで。

相談室は、公民館内にあります。

相談したい事 :特に制限はありません。どんな事でもご相談に応

じます①

相談担当者 :自 治会の福祉相談員8名 が毎回交替で、社協職員と

共にお迎えします。

醒のlJιI掲揚式のA知らせ

爽やかな春風が,心地よい季節になりました。自治会では、子ども

たちの健やかな成長を願つて、『鯉のばり掲揚式』を行います。と

子さんや保護者、地域の方々の参加をお待ちしています

日時:4月 14日 (日 )10:00～ 10:20

場所 :公民館広場

7町 ―ン′ヽイツ六通しIの下ホ管工事&
区画整理道路の工事殉l始書ιIをした r

去る 3月 10日 (日 )午後 7時から9時まで、当公民館に

おいて、市主催 (下水道課・区画整理課)に よる標記工事に

関する説明会が持たれました。自治会からは 23名 の参加が

ありました。

下水道課の所管する工事名は「小湾川第 3号雨水支線工事

(第 24-7～8)」 、工事期間は今年 8月 20日 までの約半年間。

工法は、グリーンハイツ 1号線区間 (ク ロキ並木大通 り)に
5カ所 (5基)の立坑を掘つて、4つの区間を推進工法で地

中に トンネルを掘 り、従来よりも直径の大きい雨水管に切 り

替えて恒久的な整備を行 うというもの。

また、区画整理口果の工事は、県道 153号線からグリーン

ハイツ入 日までの農道 9号線の北側低地に盛土工事をして

経塚橋につなぐための基礎工事を、工期中 (来 る8月 30日
までの約半年間)に実施するとい うもの。そのため現在の農

道 9号線は、道路の用途が近く廃止されることになる。迂回

道路については、今後検討するとのこと。

工事が続く当分の間は、交通制限等で住民生活上も影響が

でますが、ご理解の上ご協力ください。

寺子屋委員会

新年膚の学習 l占 4同 9日 (火)から開始 r

～学習日白1(火 )。 (本)に変わι:書寸～

3月 の寺子屋 (地域こども学習支援活動)は、8回実施されまし

た。公民館に来て学習した子どもの数は20人、延べ30人でした。

学習日を変更する理由は、2月 号でも説明しましたが、従来の学習

日のうち、木曜日に比べて土曜日の来館者が少ないためです。

週末の土曜日は、家族連れでの用件があつたり、お稽古ごと等もあ

るためだと思われます。

平日だと学校帰りに寄って学習する便利さがあるためか、比較的多

くのお子さんが利用しています。新年度の寺子屋の学習時間は、4

間の変更について、お知らせくださるようお願いします。

なお、寺子屋で学習支援の奉仕してくださる皆さんは、次の方々

です。(敬称略)

☆印のついている方は、新年度から参加。☆印のついていない方は、

1昨年から継続して奉仕してくださつている方です①これまでの尊

いご奉仕に深く感謝申し上げますとともに、ご多用の中、ご都合を

つけて新規にご参加くださる皆さん、よろしくお願いいたします。

新垣―郎(1班)/与那嶺光国(1班)/☆国仲昌則(2班)/☆東内原克憲

(3班)/花城てる子(4班)/砂川ハツ子(4班)/奥座良恵(5班)/砂川恵

子(9班)/知名正男(グリーンハイツ外からの応援者)なお、次の3氏は、

家庭の都合や仕事の都合で退任されました。これまでの専いご奉仕、ご

苦労に心から感謝申し上げます。下地玄毅(2班 )宮里スミ子(4班 )金

城健作(5班 )



ふれあいガーデン協議会

コスモス&ヒマη ttfれ す` くすく伸びてい書す f

～ホロ[It盛鯖 OК・電気も使えをす～

沖縄県緑化推進委員会の積極的なご援助 (補助金)を頂いた

ほか、」A沖縄からも、また民間業者からも種々の無償奉仕を

頂いて整備を進めてきましたが、お陰をもちまして、作物を栽

培するために必要な基本的インフラは一応完了しました。い

ま、400余坪の畑にコスモスとヒマワリが所狭 しと伸び育っ

ています。5月 下旬ごろには、花が咲き揃い、内外の多くの皆

様にご披露いただけることと思います。更にガーデンの看板デ

ザインについても近くの浦添工業高校デザイン科の生徒 さん

にお願いしましたところ、素晴らしい素敵なデザインが集まり

ました。来月号で、ご紹介できることと思います。

自治会の皆さんの親睦交流 。絆づくり。まちづくりの一環と

して始めたユニークな事業です。どなたでもご覧になれますの

で、散歩コースにでも入れていただき、お立ち寄りください。

てだこ市民大学第 3期生卒業式を挙行

～地域の働と手を権威～

地域の生活力、教育力、文化力、子育て力、福祉力の向上に

向けて活力に満ちた担い手を養成するため、浦添市は市民大学

(2カ 年課程)を 3年前に設立しましたが、当自治会から3人

目となる卒業生が輩出しました。上地徳一さん (66歳・ 6予)工 )

です。上地さんは、皆勤賞と地域活動賞の「ご褒美」を大学か

ら授与される顕著な成績を収められました。誠におめでとうご

ざいます。地域の誇り。地域の宝です。その上地さんに、玉稿

を寄せていただきました。ご一読ください。

去る3月 17日 は、てだこホール (市民交流室)で 「てだ

こ市民大学卒業式」があり、私は同大学学長 (松本哲治市長)か
ら卒業証書と称号記を頂きました。感無量です。

2006年から4年間、当自治会の環境防犯部長として、地域の

美化清掃などに携わつてきましたが、地域活性化とまちづくりに

ついて深く真父1に考えたとき、一層専門的な知識が必要であると

痛感したのが、市民大学に入学した動機です。

所属学部は、「健康福祉・スポーツ振興学部」で、健康や福祉、

スポーツの分野を専門的に学習する学部です①研究テーマは「高

齢化社会における地域コミュニティーづくりを目指して」に決め

て取り組んできました。てだこの都 (ま ち)・ 浦添についての全般

的な状況と施策分野の概要を学ぶ「うらそえ学」は、大変参考に

なり、行政を身近に引き寄せてくれました。

今後とも地域の課題を常に意識しつつ、市民大学で学んだ2年

間の学習成果を地域社会に還元できるよう、同時に自己啓発も重

ねながら「生涯現役」の心づもりで自治会活動に参画して

いきたい と思 つていま坊 上地徳― (6班 )

◇◇◇

6日 (土 )

14日 (日 )

15日 (月 )

17日 (水 )

20日 (土 )

21日 (日 )

22日 (月 )

4同 白治会活動予定

定例評議員会 20:00

鯉のばり掲揚式 10:00

ふれあい相談室 10:00～ 11:30

婦人会 「定期総会」20:00

役員会 20:00

第 38回定期総会 10:30

第 26回 まちづ くり委員会 20:00

「おじさん会」は「向上会」に名称変更 して活動 します
「おじさん会」 (仮称)は、前向き頑張る地域おじさん達の
規睦をめざして第 5土曜日の晩に公民館で開催 しています。

11回 目となる今回は去る3月 30日 (土 )、 元沖縄県農
業改良普及員、山本正治氏による「ゴーヤー、ナーベラー
栽培講座」を開催 し26名 (男 性 19名 女性 7名 )の参加
がありました。山本氏は、良い苗木の見分け方、正 しい栽
培管理、落ち葉を活用 した土作 り等について講話、参加者
から多くの質問があり有意義な講座となりました。
講話の後、「おじさん会」について話 し合いがなされ、今

後の名称は 「浦添グリーンハイツ向上会」となりました。
地域成人男性対象ですが、会員は特定せず女性も参加可能
です。グリーンハイツ自治会員相互の親陸扶助、生活向上、
地域環境の向上を目指 し活動を継続 します。

向上会役員に、会長・与那嶺光図 (1予)王 )、 副会長・我如古
秀明 (8予)工 )、 副会長・山里一祐 (6班 )、 会計。喜屋武学 (2
王)王)の各氏が選出されました。今後役員で協議、より充実
した活動 を企画 します ので ご支援参加 お願 い致 しま
す。               与那嶺光図 (1予)工 )

『 をつけて ! に

春の全国交通安全運動
なっても露諺ピ』をスローガンに4月

6日 から15日 まで全国一斉におこなわれます。特に新入

生は安全に登下校できるよう、ご家庭での指導や、地域で

の見守りで事故防止に努めましょう。
ハイツ内では、遊びに夢中になって飛び出したり、自転

車の飛び出しなど、ヒヤンとすることが、度々あります。

運転者は徐行 して安全確認をお願いします。1人 1人の心が

けで交

旱言警密笞碁≧

し

を 2整を もう里菱』

平成 Z4年庫 「録の暮金」報告こ占礼

皆様からの多くの募金がありました。次の通り報告し、
御礼 といた します。    (基 本的に一世帯 200円 )

合 計 56, 000円 (280世 帯 )

心、れあいサロン

口際交流 クラウン ドゴ fと7盛会 に終わる

～ベト十ムの研修員と親善交流～

ふれあいサロンでは、国際交流グラウン ドゴルフ大会を
去る3月 16日 (土)午前 9時から沖縄国際センターで行
いました。数年前から実施 しているこの企画は、開催を重
ねるにつれ恒例化 しつつあり、交流する相手国も異なりま

す。前回はアフリカなど12名 の皆さんと交流 しましたが、
今回の皆さんは、ベトナムから来られた14名 の方々でした。
ベ トナムの皆さんは、グラウン ドゴルフは初めての経験と
い うことで、大変興味を持たれ、国に帰つたら多くの人に

紹介 し、広めていきたいと話
していました。ベ トナムのあ
る男性研修員は、未経験とい
いながらホールインワンを 2
回も成功 させるなど、ふれあ
いサロンの青年団 (昔の)の
皆さんからも大きな拍手を浴
びてご満悦でした。

通安全対策委員
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予)工名

4,600

2,200

2,400

2,600

2,400

3,400

3,200
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4,000

金額 (円 )

23

11

12

13

12

17

16

13

20

世 帯
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8-B

7-B

6-B

5-B

4-B

3-B

2-B

1-B

リエ名

3,800

2,400

1,800

3,000

3,200

1,600

3,800

4,600

4,400

金額 (円 )

19

12

15

16

19

23

22

世 帯




